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　2009ー 2010年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 R . I . 会 長	 John		Kenny
2580地区テーマ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 地区ガバナー	 多 　田　　　宏
クラブテーマ	 「感謝の心で行動を」	 クラブ会長	 小 　林　雅　純

今後の卓話予定

本日の卓話

７/７	 会長・幹事挨拶	 会長　古谷輝彦君・幹事　原田　毅君

７/14	 クラブ協議会　今年度事業計画発表　　　　　　　　

会長・幹事「1年を振り返って」
	 	 	 会長　小林雅純君・幹事　古谷輝彦君

前回（6/23　1180 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介（1180回例会）

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 45 名	 1 名	 ２名	 34 名	 8 名	 80.95％	 1178 回例会修正　欠席 5名・出席率 88.10％

出　席　報　告（1180回例会）

会長報告＜小林会長＞
・先週は、上原瑞枝様とマーガレットの会の
歌を聴かせて頂きました。大変素晴らしい
歌であり、そしてボランティアとして社会
奉仕活動に努力されているという事で、更
に感心いたしました。ロータリークラブも
もっと社会奉仕を考えないといけないと思
いました。

・城西高校よりアントネラにフィールドト
リップの参加要望が来ております。費用は

15,000円位かかりますが、クラブとして承
認させて頂きました。
・６月17日　台東ゴルフ連盟に中村さんと一
緒に参加してきました。中村さんはグロス
79で第三位に入られ、選手として都の大会
に参加します。私は、グロス84で、中村さ
んに完敗でありました。
・６月22日㈫　ホテルニュー魚眼荘　そば会
に参加しました。226回も続いているそう
です。

◆ゲスト ０名 	

◆ビジター １名  東京浅草RC　樋口孝四郎	様

幹事報告＜古谷幹事＞
・例会変更の案内が来ております。事務所に

委員会報告
＜出席委員会　長島副委員長＞
１．出席委員会というよりクラブとして重

要且つ基本的な課題である出席とメイ
クアップについて会員の皆様のご協力
がありましたが、下期平均出席率は
81.97％、修正出席率は88.57％と90％以下

という結果に終わりました。上期修正出
席率が92.24％でしたので通年では90.40％
と辛うじて90％を維持できました。

２．28名の会員の方が100％出席され、そのご
努力に敬意を表し、記念品を贈呈させて
いただきました。66％の会員が年間100％
出席を達成されたことになります。

て確認してください。



　　 卓　話

「下期事業報告」

海内会計

宮村R財団委員長

長沼R情報委員長

関原環境保全委員長

原田会報委員長

長島出席副委員長

本 SAA委員長

岩戸プログラム委員長

小林社会奉仕委員長

田村国際奉仕委員長

藤野職業奉仕副委員長

岩田米山奨学委員長

上野親睦副委員長

藤掛青少年育成委員長



ニコニコボックス
＜上原瑞枝とマーガレットの会 様＞
・先週はありがとうございました。老人施設
と違って多くの素敵な殿方の前で歌ったの
で、皆ドキドキでした。こんな機会を与え
ていただいて、皆とても感謝しておりま
す。又、何かの時にはお声をかけて下さ
い。ありがとうございました。

＜関原＞
・環境保全委員会の関原です。ついに事業報
告会の日が来てしまいました。全く活動を
してきませんでした。ただただ「ごめんな
さい」の一言です。

＜馬場＞
・昨日は「そば会」にお越し頂きありがとう
ございました。

＜次年度親睦委員会　藤掛＞
・７月の会長幹事慰労会のご案内書で小林会
長のお名前の漢字が一文字間違っておりま
した。訂正したものを全員に添付メールに

てお送りしております。申し訳ございませ
んでした。

＜海内＞
・社員旅行で従業員と家族100人でグァムへ
行ってきました。ジェフズ・パイレーツ・
コーブのチーズハンバーガーが絶品でし
た。グァムへ行ったら是非食して下さい。

＜天笠＞
・女房とスペインへ行って来ました。足が悪
いので、あと何年行けるかわからないの
で、これから少しサービスをしたいと思っ
ています。

＜植木＞
・会長・幹事ありがとうございました。
＜海内、井田、宮村、原田、長島＞
・事業報告、発表の皆さん、頑張って下さ
い。

＜小林（雅）、古谷＞
・事業報告発表の皆さん、宜しくお願いしま
す。一年間、ご苦労様でした。

＜今週担当　加藤昭雄＞


